

まちの話題

Town
Topics



あなたの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を教えてください。
情報推進課行政情報係
☎ 29-8230

6/21 7/13 オリピックトーチ披露 野村清志さん（紺屋町）

東京オリンピック聖火リレーランナーをつとめた野村清志さん（紺屋町）が、6月21日に相見小学校を訪れました。

4～6年生は野村さんからオリンピックや聖火などの話を体育館で聞き、児童一人ひとりがトーチを手に入れました。児童からは「重いね」や「トーチの形、校章と同じ（桜の形）だ！」などさまざまな声が聞こえました。その後、野村さんは1～3年生の各教室を回り、児童全員がトーチを持たせてもらえる貴重な体験をすることができました。

野村さんは「子どもたちの記憶に残ってもらえると嬉しい。そして、オリンピックを身近に感じてもらえたら」と話しました。



野村さんは町内全保育所でもオリンピックトーチを披露しました。認定こども園 南部保育所と中央保育所には7月13日に訪れ、トーチを披露しました。聖火リレーについて教えてもらった子どもたち。トーチを見た子どもたちに「きれいだと思う人～？」と聞くと、多くの子どもたちが手を挙げていました。

1 トーチを持つ野村さん 2・3 記念撮影をする児童
4 南部・中央保育所で聖火リレーの話をする野村さん 5 トーチと記念撮影する南部保育所の子どもたち

6/26.27 園庭・校庭芝生化イベント 認定こども園 北大海第一保育所・相見保育所、志雄小学校

町では、日本サッカー協会によるグリーンプロジェクト（ポット苗方式芝生化モデル事業）を活用して園庭・校庭の芝生化に取り組んでいます。

6月26日には、北大海第一保育所で年長児10人とその保護者が、相見保育所では年長児21人とその保護者が芝の苗植えに参加しました。

翌日の27日には、志雄小学校でも行われ、約210人の児童と保護者が校庭に芝の苗を植えました。



1 イベントに参加した皆さん(北大海第一保育所)
2・3 苗を植える北大海第一保育所の年長児たち